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議員 現在の取組み状況と供用開始時期の
見込みはどうなっていますか。

市 現在用地取得中。平成 28 年度の完成
をめざします。
　平成 18 年度から測量設計等の事業に着
手し、平成 19 年に用地測量を実施、平成
20 年度から溝口地区の用地取得に着手し現在は溝口地区、
旭地区の用地取得中であり、平成 24 年 1 月現在で 18 名
の地権者と契約が成立しております。今後は、長坂地区用
地取得に着手するとともに、鋭意交渉を進めながら平成
28 年度の完成をめざして事業をすすめます。（市長）

他の質問  市民病院、小・中学校における「いじめ」

議員 4 月から食品の放射性セシウムに関
する新基準が定められようとしています
が、教育委員会は、学校給食の安全・安心
の確保をどのように考えていますか。

市 食材の産地の公表等で給食の安全・安
心を確保
　新たな基準値の適用で、より厳しい基準となるために流
通食材の安全性も高まるものと考えています。教育委員会
では、国のモニタリング事業に申請し、より安全を確保す
るほか、新年度からは、食材の産地を公表することで保護
者の安心を確保します。（学校教育部長）

他の質問  東日本大震災被災者への支援、臨時教職員任用
のあり方

議員 鼻腔内吸引や胃ろうによる経管栄養
の医療的ケアが必要な子どもに対し、人員
体制、実施場所、校医との連携等の対応は？
また、保護者への周知理解は？

市 対応できる医療的ケアの範囲を拡大し
ます。
　看護師資格を持つ職員への研修を実施しながら、三田市
で対応できる医療的ケアの範囲を拡大します。慎重に行う
ためケアを実施できる場所は「特別支援学級内」としてお
ります。学校医とは連絡会の中などで協議。保護者へは説
明会の実施や意見交換の場などで、周知理解を図っていま
す。（学校教育部長）

他の質問  地域活動支援センター、職員への心身ケア、市
民病院看護職給料引下げ

議員 全庁的な取り組み、政策調整の具体
的な体制、進め方にどのような工夫をして
いますか。　　　　　

市 さまざまな取組みを基礎とし、子育て
世代の転入促進に取り組みます。
　平成 23 年 4 月に設置した「こども局」
を中心に、医療費助成の拡充や駅前子育て交流拠点の整備
などの子育て施策を推進するとともに、魅力ある教育環境
の整備など、すべての部署が子育て支援を意識しながら取
り組んでいます。今後も、こども局を推進役に横断的な庁
内の組織体制を確立しながら、積極的に取り組みます。（市
長）

他の質問  三田市の福祉政策、新三田駅周辺の整備

議員 乳幼児の急性重症胃腸炎の主な原因
であるロタウイルスのワクチンが昨年日本
でも承認・販売開始、92％の確率で発症
予防できるといわれています。接種率を高
めるために公費助成にすべきと考えます。

市 国の対応などを見極め検討します。
　ロタウイルスワクチンは、接種効果が高いとされてお
り現在、全世界では 120 か国以上
で使用されています。今後、厚生科
学審議会予防接種部会の報告や国の
対応を見極めた上で助成を検討しま
す。（健康福祉部長）

他の質問  土地開発公社の解散と総括、有害鳥獣被害対策、「市
民活動推進プラザ」「人権男女共同参画プラザ」の運営委託

議員 武庫川に隣接する新庁舎の防災拠点
機能は大丈夫ですか？また災害時における
衛星電話の配備と活用を提案します。

市 敷地地盤をかさ上げします。衛星電話
は現在活用中です。
　新庁舎には免震構造を採用し、敷地地盤
を 1.3 メートルかさ上げし浸水対策を図ります。現在本庁
3 階と消防本部に衛星電話を配備し、神戸海洋気象台に降
雨予想を求めるなど活用中です。他市町や他府県及び全国
の防災機関ともホットラインでつながっており、万が一の
大規模災害発生に備えています。（企画財政部長）

他の質問  市長 2 期目のマニフェスト

議員 施設の使用料を土日祝日にも納付で
きるようになりませんか。耐震工事中の代
替施設はありますか。

市 土・日・祝日の公金収納の仕組みを検
討します。
　土・日・祝日の窓口業務は、民間業者に
委託しているため先ずは管理運営体制を検討し、業務委託
の継続の際に、契約内容等の要件を具体的に見直します。
耐震工事期間中（9 〜 11 月予定）の代替施設はありませ
んが、現在公民館で受けている減免等の扱いを他の市民セ
ンター等でも受けられるよう調整中です。ご理解、ご協力
をお願いいたします。（まちづくり部長）

他の質問  土地開発公社の解散における課題、体育館の利
用に関する課題、防犯カメラの取組み 

議員 地産地消を進めるにあたり、市民に
地元の農作物への関心を高めていただくこ
とが大切だと考えます。この機会となる農
業フォーラムを開催してはいかがでしょう
か。

市 開催に向け調査検討します
　農業を身近に感じながら暮らせる三田市の地域特性を活
かしてこれまでも都市と農村の交流事業に取り組んでまい
りました。フォーラム開催については、市民ニーズの確認
と、それに応じた企画をさんだ農業まつりや地産地消など
のプロジェクトに取り組めるかを調査し検討します。（経
済環境部長）

他の質問  小児救急、高齢者の自動車免許返納、震災後の
取組み

議員 歯科口腔健診に口腔がん検診の項目
を追加してはいかがでしょうか、さらに心
身障害者への健診も市の事業として実施を
お願いします。

市 項目追加を三田市歯科医師会と協議。
心身障害者の健診については研究します。　
　現在、口腔がんの項目は含まれておりませんが、歯科口
腔健診にあわせて検査することで早期発見、早期治療につ
ながりますので、三田市歯科医師会と協議します。心身障
害者に対する健診は、県事業として年 1 回障害者デイサー
ビスセンターなどで行っており、今後は関係機関とも連携
し、研究します。（健康福祉部長）

他の質問  認可保育所の定員増加

佐貫尚子議員
（無会派）

口腔がん検診の項目追加と
障害者の口腔健診の実施を 健　康

長尾明憲議員
（日本共産党）

市の農業への関心を高める
取組みを 農　業

肥後淳三議員
（新政みらい）

食品の新基準、学校給食の
安全・安心の確保は？ 給　食

中田初美議員
（日本共産党）

ロタウイルス胃腸炎ワクチンに
対する公費助成実施を 健　康

美藤和広議員
（志民の会）

中央公民館における諸課題 施　設

個人質問

北本節代議員
（真正会）

県道三田西インター線の
事業進捗状況は？ 環境整備

坂本三郎議員
（志民の会）

特別支援学級センター校に
おける医療的ケアについて 教　育

胃ろう：口から食事のとれない方や、食べてもむせ込んで肺炎な
どを起こしやすい方が腹部にチューブなどの器具を取り付け、直
接胃に栄養を取り入れるための方法です。

説 明

ロタウイルス：生後 6 か月から 2 歳までの乳幼児に多くみられ、
5 歳までにほとんどの小児が経験します。乳幼児の冬の急性下痢
症の主な原因で、1 月から 4 月頃までにかけて流行します。 

説 明

三田西インター線：舞鶴若狭自動車道三田西 IC から三田市を結
ぶ主要道路で、三田市溝口から国道 176 号と接続するルートが
計画されています。

説 明

関口正人議員
（真正会）

「子育てするならゼッタイ三田」
1年経過の今 子育て

田中秀典議員
（志民の会）

防災拠点としての新庁舎、
市民の理解は？ 防　災


